



UNIÓN INTERNACIONAL DE TELECOMUNICACIONES OFICINA DE DESARROLLO DE LAS TELECOMUNICACIONES

**CONFERENCIA MUNDIAL DE DESARROLLO DE LAS
TELECOMUNICACIONES (CMDT-98)**

**Documento 194-S
27 de marzo de 1988
Original: español**

La Valetta, Malta, 23 de marzo - 1 de abril de 1998

A.H.C.I.E.T.

ACTIVIDADES DE TELEMEDICINA EN AMÉRICA LATINA

La AHCIET es una Asociación Internacional de Cooperación con carácter regional, sin fines de lucro que fue creada en 1982. Sus miembros son la mayoría de la compañías operadoras de servicios de telecomunicaciones de América Latina que en la actualidad llegan a 52 de 21 países hispanoparlantes, desde México a Argentina e incluyendo Brasil.

La Asociación desarrolla un conjunto de acciones de cooperación, que van desde capacitación utilizando no solo medios convencionales sino nuevas tecnologías como Internet, e incluso un programa de TV educativa vía satélite, asistencia técnica, intercambio de información a través de Bases de Datos especializadas, publicaciones, foros especializados, puesta en marcha de proyectos pilotos, etc.

AHCIET es consciente de las implicaciones de las nuevas tecnologías de la información en la sociedad y la gran ayuda que los países en vías de desarrollo pueden obtener con la aplicación práctica de dichas tecnologías.

Los campos mas prometedores en los que estos beneficios se pueden concretar son:

La Telemedicina.

La Teleeducación.

Modernización del Estado, incluyendo las Administraciones Locales.

El Teletrabajo.

En particular, AHCIET ha creado en 1997 un GET, Grupo Especializado de Trabajo sobre esta materia encargado de coordinar y desarrollar el conjunto de acciones previstas en el campo de la telemedicina.

Dichas acciones se iniciaron en 1997 con la celebración en Honduras del I Foro sobre Telemedicina para América Latina.

En 1998 AHCIET tiene prevista la celebración del II Foro sobre Telemedicina en La Habana (Cuba), el próximo mes de Junio 1998.

A lo largo de 1998 se desarrollaran tres proyectos pilotos en los que se viene trabajando junto con Hospitales, Sociedades de Profesionales de la Medicina y Universidades.

Por todo lo anteriormente expuesto, AHCJET desea expresar su apoyo a las acciones de UIT en el campo de la telemedicina para la región Américas.

En particular la Asociación cree oportuno hacer especial énfasis en aquellas acciones de cooperación que al menos, consideren las siguientes áreas de actividad:

DIFUSIÓN mediante la celebración de foros, seminarios, talleres, etc.

CAPACITACIÓN, desarrollando cursos bien por medios convencionales y también mediante nuevas tecnologías haciendo especial uso de las ventajas de Internet.

PROYECTOS PILOTO en la región, involucrando Asociaciones de profesionales de la medicina, hospitales, universidades, operadores , organizaciones regionales de cooperación, etc.

BASES DE DATOS. Especializadas que se pondrían al alcance de las personas y entidades involucradas.

FOROS DE DISCUSIÓN vía Internet.
